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	Précis of information compiled at the request of George Grace and Paula Hill from Form F Home Study Report prepared for PACT Adoption Panel of 3rd October 2007

Applicant(s)’ names

Paula Hill
George Grace
Date of Birth

30.06.1964

29.03.1965

Birth certificate seen

11.07.2007

02.07.2007

Date of Marriage

06.04.2007

(partnership of 4 years)

Current occupation

Lecturer in Finance

Senior Associate Partner 

University of Bristol (from September 2007

King Sturge Property Regeneration Consultants

Address
  Flat 3




19 Burlington Road




Bristol       BS6 6TJ

1
Motivation for inter-country adoption application

Paula and George met relatively late in life (37 and 38), and have wanted to settle into family life with children.  They tried for a birth child in 2005, followed by a single course of IVF.  They were concerned throughout about the risks of a birth child being disabled given Paula’s age, and the fact that both of her sister’s children have major health problems.  They therefore decided not to go on trying.

Paula’s work took them to Australia together for six months in 2006, and gave them an excellent opportunity to come to terms with their situation and to explore alternative ways forward.  They decided that having a family was still their highest priority, and that adopting a child who needed them would benefit both them and the child.  They moved home and jobs to Bristol in January 2007, and are in the process of buying a permanent family home.

They have not previously considered becoming, or become, carers for a child.  

Social Worker Comment.  Both Paula and George were keen to have a family, but not before meeting a partner to whom they could fully commit.  Their relationship did not start until they were 37 and 38, and they were well aware of fertility issues from the beginning.  They did attempt to have a child before exploring fertility treatment, which they undertook in a well considered and limited way.  Once they accepted that they were not going to have a birth child they took time to come to terms with this, and to consider their options, before deciding on intercountry adoption.

2
Individual profile on each applicant

Paula Hill – Female Applicant.

Paula Hill is of slim build. She is 165 cm tall and weighs 54kg. She has a fair complexion, dark brown hair and blue/green eyes. Her personal chronology is appended. She writes: -
a)
Background

I was born and brought up in Bradford West Yorkshire, with my sister Sonja (dob 16/10/1965) and my parents Paul (dob 15/09/38) and Margaret (dob 30/08/40). My Nan (Dad’s adoptive mother, dob 11/01/1908 – now deceased) lived with us until I was about 4 years old, when she moved round the corner (my Mum wanted a bit of space).  Both my parents were teachers. My father was adopted from Australia, and made contact with his birth mother and three half siblings in his fifties. 

I had a very happy childhood. My sister and I played with a large group of children who lived on the same street. My parents were, and still are, very good fun, as was my Nan. We would often go to my Nan’s house from school as both my parents worked.

My family are very supportive of my plans to adopt. As a family we have for many years discussed issues related to adoption, since my father was adopted as a baby from overseas. 

b)
Education

St Brendan’s, Catholic Primary, Bradford – I very much enjoyed this school, and had a close best friend throughout my years there. 

King Charles I School, Kidderminster – I moved to this school half way through 4th form (year before O levels). 

Hagley RC High School – as I was unhappy at King Charles my Dad moved me to the school where he was headteacher. 

UMIST – science degree – I spent much of my time on extra curricula activities. I had a very enjoyable three years and I met Debs who is still my closest friend.

Bradford – MBA (1993/94) I met lots of very good people, and still have a few friends from this course. As well as enjoying myself I enjoyed the academic work and worked hard.

Leeds – PhD (1998 to 2002) – part time. This period involved long working hours as I had a full time job in addition to doing the PhD, however the work was enjoyable and all went well.  

c)
Occupation and career history

Paid work:  After graduation I worked for the Inland Revenue followed by several years as a tax specialist at chartered accountancy firms in London. 

Charity work:  I worked as a volunteer for Help the Aged in my 20s and I also sponsored a child via Action Aid, and did the usual things such as making scrap books which I sent to Africa. 

d)
Interests/talents

I love literature, especially French, Russian and English, although I am expanding my horizons. I also love learning languages, travel for the purpose of learning about other cultures, and sports. In addition to living in Italy I have spent holidays in France, Spain and Italy at cultural centres where I also took daily language classes. I have also taken night school courses in Spanish and Italian at various points over the last 15 years.

e) Personality

I am enthusiastic about many things. I like people and have lots of friends, but I am also pretty independent and very happy in my own company. Like most people my character changes according to circumstances, so in work mode I am very well organised but otherwise I tend not to plan and let life develop as it will.


	Краткое изложение информации содержащийся в запросе Джорджа Грейса и Паулы Хилл в формы F отчета о жилищных условиях заявителей подготовленный для комитета PACT по усыновлению детей от 3 октября 2007

Имя заявителя

Паула Хилл 
Джордж Грейс
Дата рождения

30.06.1964

29.03.1965

Свидетельство о рождении

11.07.2007

02.07.2007

Дата бракосочетания

06.04.2007

(в браке 4 года)

Занимаемая на данные момент должность

Преподаватель финансов

Старший юрист

Бристольский университет (с сентября 2007)

Консультанты по восстановлению собственности в компании King Sturge
Адрес                           Flat 3






19 Burlington Road






Bristol       BS6 6TJ

1 Причины подачи заявления на усыновление в другой стране

Паула и Джордж познакомились относительно поздно в возрасте 37 и 38 лет, возникло желание завести семью и детей. Они пытались родить ребенка с 2005, следуя курсу ЭКО (экстракорпорального оплодотворения). Им сообщили о существовании риска того, что они не смогут иметь детей из-за возраста Паулы и предупредили, что у обоих детей ее сестры большие проблемы со здоровьем. Поэтому они приняли решение прекратить попытки. 

По работе Паулы они приехали в Австралию на 6 месяцев в 2006, что дало им прекрасную возможность найти решение проблемы и прибегнуть теперь к альтернативным методам. Семья для них оставалась наивысшим приоритетом, и  они решили, что усыновление ребенка, который нуждается в них, принесет обоюдную пользу как им, так и ребенку. В январе 2007 они переехали в Бристоль, где они работают, и на данный момент они покупают постоянное жилье для создания семьи. 

Прежде они не задумывались над тем, чтобы взять опеку над ребенком.

Комментарии работника социальной службы. Как Паула, так и Джордж стремились создать семью, но не раньше, чем встретят партнера, которому смогут полностью доверять. Их отношения начались, когда им было 37 и 38, и с самого начала им хорошо было известно о существующих у них проблемах с зачатием. Они предпринимали попытки самостоятельно зачать ребенка, прежде чем воспользоваться лечением бесплодия, к которому они прибегли, тщательно все, обдумав и взвесив. Смирившись с тем, что они не смогут иметь детей, им потребовалось время для того, чтобы рассмотреть, имеющиеся у них варианты, прежде чем решиться на усыновление из другой страны.   

2 Личные данные каждого заявителя

Паула Хилл – заявитель - женщина

Паула Хилл стройного телосложения. Ее рост составляет 165 см, вес 54 кг. Светлолицая, темноволосая женщина с голубыми/зелеными глазами. Личная хронология прилагается. Она пишет:

а) Биографические данные

Я родилась и выросла в Бредфорде, Западный Йоркшир, вместе с сестрой Соней (дата рождения 6.10.1965) и родителями: Полем и Маргарет (30.08.1940). Моя бабушка (приемная мать папы, 11.0.1908, – ныне покойная) жила с нами пока мне не исполнилось 4 года, после переехала в дом не далеко от нас (моей маме нужно было больше свободного места). Мои родители были учителями. Мой отец был усыновлен в Австралии и в свои пятьдесят он связался со своей родной матерью и тремя сводными братьями/сестрами.

У меня было очень счастливое детство. Мы с сестрой играли с детьми, которые жили на той же улице. Мои родители были, и остаются, очень веселыми людьми, такой же какой была и моя бабушка. После школы мы часто ходили к бабушке, так как мои родители были на работе.

Моя семья сильно поддерживает меня в намерении усыновить ребенка. Как семья мы часто обсуждали вопросы, касающиеся усыновления, так как моего отца усыновили, когда он был еще младенцем из другой страны.

b) Образование

Начальная католическая школа св. Брендона в Бредфорде – Мне очень понравилась эта школа, где в течение всего периода обучения у меня был близкий друг. 

Школа King Charles І в Кидерминстере – Я перешла в эту школу по окончании 4 классы (за год до 0 уровня).

Средняя школа красного креста Хэгли – Так как мне не понравилось в школе King Charles, мой отец перевел меня в школу, где он был завучем. 

Институт науки и техники при Манчестерском университете –  ученая степень – Я много времени уделила предметам не входящим в учебный план. Я провела три чудесных года и встретила Дебс, мы до сих пор самые близкие подруги.

Бредфорд – магистр управления бизнесом (1993/94), я познакомилась со многими очень хорошими людьми, с некоторыми из этого курса я продолжаю дружить. 

Лидс – доктор философии (с 1998 по 2002) – заочное отделение. В этот период я много работала, полный рабочий день  совмещала с занятиями доктора философии. Однако работа мне нравилась, все шло хорошо. 

с) Профессия и опыт работы

Оплачиваемая работа: После выпуска я работала на Inland Revenue, потом несколько лет специалистом по налогообложению в аудиторских фирмах Лондона.

Благотворительность: В возрасте 20 лет я работала волонтером в организации "Помощь престарелым", я также спонсировала ребенка через Центр Помощи и делала то, что обычно принято, а именно мастерила альбомы для вырезок, которые я отправляла в Африку.

d) Интересы/способности

Я люблю литературу, особенно французскую, русскую и английскую, я так же расширяю свои горизонты. Еще мне нравится спорт, изучать языки, путешествовать и узнавать что-нибудь новое про другие культуры. Кроме недолгого проживания в Италии, я проводила выходные во Франции, Испании и культурных центрах Италии, где я брала ежедневные уроки языка. В Испании и Италии я также посещала вечерни курсы по разным направлениям в течение последних 15 лет. 

е) Личные качества

Я увлекаюсь многими вещами. Мне нравятся люди и у меня много друзей, но я достаточно независима и очень счастлива, когда остаюсь наедине с собой. Как и у большинства людей, мой характер меняется в зависимости от обстоятельств, так, когда у меня рабочее настроение я очень организованная, с другой стороны, я не планирую свою жизнь и даю ей идти своим чередом. 




Отрывок перевода про усыновление ребенка заграницей (EN>RU)








